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明天：雷阵雨转阴到多云，最高26℃，最低22℃天气：阴有阵雨或雷雨，最高24℃，最低20℃
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! ! ! !这是只争朝夕的 !年" #天眼$探

空%#蛟龙$探海%神舟飞天%高铁奔驰%

北斗组网%大飞机首飞&&一批分布在

高端装备%战略性新兴产业%信息化等

方面的重大工程惊艳全球" 从量的积

累'到质的飞跃(从点的突破'到系统能

力的提升'创新画卷壮阔铺展'重大工

程成为现代化建设的可靠支撑"

这是敢为人先的 !年" 在全面建

成小康社会的决胜阶段' 调南方之水%

从风中取电%织高速路网%在云端架桥'

从承诺#决不让困难群众掉队$到织就

#全球最大健康保障网$'重大工程成为

实现中国梦的关键之举"

党的十八大以来'以习近平同志为

核心的党中央高瞻远瞩战略谋划'创新

发展理念'重大工程为经济建设%社会

发展%民生改善提供了强大保障" 扬起

"#亿多中国人民对美好生活憧憬的风

帆'中国这艘航船正向着伟大复兴征途

奋勇前行"

以习近平同志为核心的党中央高瞻远瞩战略谋划创新发展理念

重大工程：中国由大到强新“名片”

! ! ! !! 去年 !"#优良天数为 !"#

天!较 $%&'年增加 $%天

! !"( 优良率为 "&'()!较

$%&'年上升 ('"个百分点

! 重度污染天数比 $%&'年减

少 *天

! )*$+'年均浓度为 (&微克,

立方米!较 $%&'年下降 $&'$)

去年四分之三日子空气优良
申城空气质量改善明显

+++详见第 ,版!要闻

! ! ! !受车辆撞击损坏的外白渡桥主桁架及护栏
维修今天正式启动。预计整个施工工期 "#天。维
修施工过程中，将封闭桥梁东侧人行道和一条机
动车道，保留两条机动车道，满足两个方向的通

行要求，行人可从西侧人行道过桥。
图为维修启动首日!施工人员对桥上的景观

灯光进行部分拆除!并搭建施工平台

本报记者 刘歆 摄影报道

外白渡桥
今起!疗伤"

本报今起启动

环保局长接热线

用最严执法
保卫天蓝水清

+++详见第 -版!新民邻声

完善安全机制
加强反恐合作

+++详见第 $.版!国际新闻

香格里拉对话会闭幕

如何应对恐袭成焦点

今 日 导 读

有故事的建筑
有温度的城市

纪录片勾起城市记忆

老建筑留住历史风貌
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沪提前一年半
河长制全覆盖

+++详见第 *版!上海新闻

三批河长名单

已经陆续公布

砥砺奋进的五年

核心提示/

“看河道变靓，心情舒畅”
!市民代表看河道问河长"活动上午举行

! ! ! !“将来彭越浦南到苏州河，北至
走马塘，全长 $公里的两岸河滨全
部贯通后，既有景观，又有健身步
道，这里就是我们老百姓休闲锻炼
的静安小外滩啦！”%#岁的周国华
老伯，今天上午在参观了静安区河
道治理的现场后赞叹道。

和周老伯一起作为市民代表
的静安区几十位社区居民，上午参
加“市民代表看河道、问河长”活
动，先后来到 &个河道治理点实地
察看，听取介绍，了解未来河道治

理的美好前景，大家的脸上洋溢着
笑容，纷纷拿起手机拍照、点赞：
“看河道变靓，心情舒畅！”

'时 &#分，市民代表首先来到
夏长浦河平利路桥口，只见这里的
河道清亮，水面上还有一处处水上
绿化景观，作业工人正脚踏小舟，清
理河道杂物，“夏长浦治理目前已完
成 (')工程量，宝山段内的污水排

口已全部封堵，本月对夏长浦过路
涵管进行了排查，对接入涵管的排
口进行了封堵，水生态将越来越
好。”静安区河道水政管理所副所长
王明辉介绍说，区委区政府对治理
好河道决心很大，要求建设“水静民
安 河河美美”的宜居城区。
市民代表宋惠贞、王伟丽的家

都住在夏长浦河边上的龙潭小区，

她们说，以前这条河是臭水浜，夏天
居民都不敢开窗。经过治理，河道清
爽多了，面貌焕然一新，“现在亲戚
来我们家玩，都要带他们去河边走
一走，亲戚们都说好漂亮，我们感觉
很自豪很满足！”潘莉华阿姨也笑呵
呵地说：“因为河道变干净了，我们
居民现在每天晚上都要在河畔散
步，惬意啊！”

在彭越浦防汛墙大宁灵石公园
段工地，相关负责人告诉市民代表，
到今年底，将有 *+'公里长的局部
河段完成改造，实现两岸贯通，满足
居民健身、休闲等需求，大家听了都
表示期待：“我们希望工程完成得快
一点、更快一点，让我们早点享受这
样的好环境。”
参观的最后一个点是蚂蚁浜治

理工地，听介绍说，根据规划，建成
后一部分河道没有亲水平台，市民
代表吴东生提了个建议：“能不能修
改规划，建设亲水平台，这里是居民
区，大家对亲水平台非常向往。”

本报记者 江跃中
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